



It's party time	
Fertigkeit: Miteinander Sprechen	Niveau A2 Ich kann mich in einfachen Sätzen an Alltagsgesprächen beteiligen, auch wenn ich manchmal noch Hilfe beim Formulieren brauche.
Deskriptor: Ich kann mich mit anderen verabreden, andere einladen und auf Einladungen reagieren.	
Beschreibung: kurze Rollenspiele	
Organisationsform: Partnerarbeit	
Zeitaufwand: ca. 10 Minuten	
Erfüllungsgrad: ---	
Spiegelbild-Aufgabe: ---	
Material / Medien: Vorlage für Rollenkarten	

<p><i>Partner-Rollenkarte 1A</i></p> <p>Während du als Austauschschüler in England bist, lädt dich ein/e einheimische/r Schüler/in zu einer Party ein. Du erkundigst dich, wo und wann die Party stattfindet und wer noch kommt.</p>	<p><i>Partner role-card 1A</i></p> <p>While you are in England as an exchange student, one of your host students invites you to a party. You ask him / her where and when the party will take place and who else is coming.</p>
<p><i>Partner-Rollenkarte 1B</i></p> <p>Du übernimmst die Rolle eines englischen Schülers / einer englischen Schülerin und lädst einen Jungen / ein Mädchen aus der deutschen Gruppe, die gerade bei euch zu Gast ist, zu einer Party ein. Die Party findet am Freitag ab 20 Uhr statt. Ihr könnt zusammen mit dem Bus hinfahren. Vanessa und Syed kommen auch.</p>	<p><i>Partner role-card 1B</i></p> <p>You take on the role of an English pupil. You invite a boy / a girl from the German group which is staying at your school at the moment to a party. The party begins at 8 o'clock on Friday night. You can go there together by bus. Vanessa and Syed are also coming.</p>

oder:

<p><i>Partner-Rollenkarte 2A</i></p> <p>Während du als Austauschschüler in England bist, lädt dich ein/e einheimische/r Schüler/in zu einer Party ein, die heute gleich nach der Schule stattfindet. Du möchtest nicht allein hingehen und erzählst deshalb dem Schüler / der Schülerin, bei dem / der du wohnst, von der Einladung und fragst, ob er / sie nicht mitkommen möchte.</p>	<p><i>Partner role-card 2A</i></p> <p>While you are in England as an exchange student, one of your host students invites you to a party which is to take place that same day, right after school. You would like to go, but not alone. So you tell the boy / the girl you are staying with of the party and ask him / her, if he / she would like to go to the party, too.</p>
<p><i>Partner-Rollenkarte 2B</i></p> <p>Du übernimmst die Rolle eines englischen Schülers / einer englischen Schülerin. Dein Gastschüler / Deine Gastschülerin aus Deutschland wurde von jemandem aus deiner Klasse zu einer Party eingeladen und fragt dich, ob du nicht mitgehen möchtest.</p>	<p><i>Partner role-card 2B</i></p> <p>You take on the role of an English pupil. Your host from Germany has been invited to a party by someone from your class. He / she asks, if you would like to go to the party, too.</p>